

n'étaient rien pour contenter son ardent amour. Peu satisfaite même des hommages extérieurs qu'elle ne cessait de lui rendre, elle désira, pour les augmenter et les rendre perpétuels, s'associer la ferveur de la Sœur Bourgeois et celle et ses saintes compagnes ; et, dans ce dessein, elle leur proposa d'établir, dans leur église, l'Adoration du Très Saint Sacrement pour toutes les heures du jour. Elles agréèrent avec bonheur sa proposition, et commencèrent à la réaliser peu de temps après qu'elle fut entrée dans sa cellule, en sorte qu'en tout temps, excepté certains jours où l'Adoration devait avoir lieu à l'église paroissiale, il y eut continuellement, depuis la prière du matin jusqu'à celle du soir, une Sœur en adoration devant le Très Saint Sacrement au nom de toute la communauté. Elle fit plus : voulant assurer à Jésus-Christ un tribut d'hommages qui lui était rendu par des âmes si pures et si ferventes, elle désira que les Sœurs de la Congrégation s'engageassent à le lui offrir à perpétuité, en acceptant une fondation particulière de trois mille livres. Les Sœurs l'acceptèrent avec joie et reconnaissance, et M. Dollier de Casson approuva une pensée si religieuse. Enfin, pour qu'il ne manquât rien aux honneurs qu'elle désirait rendre à Notre-Seigneur dans cette église, elle y fonda une messe quotidienne qui devait y être célébrée par un prêtre du Séminaire à l'heure la plus commode pour les Sœurs, et assigna pour cette fondation une somme de huit mille livres.

(à suivre)



Recommandations aux Prières

Mlle Malvina Dufresne, de Québec, une de nos dévouées zélatrices, décédée le mois dernier. " Victime, nous écrivit-on, d'une cruelle maladie supportée avec un courage héroïque, cette âme d'élite avait fait de grand cœur le sacrifice de sa vie ; la mort ne l'a pas effrayée ; elle s'est éteinte comme la flamme vacillante du sanctuaire, et, nous en avons la confiance, elle s'est envolée au céleste séjour sur les ailes diaphanes des anges. " — Une dame veuve recommande l'avenir spirituel et temporel de ses trois petits-fils. — Plusieurs malades demandent leur guérison, et des grâces de patience et de résignation dans leur épreuve. — Notre Saint Père le Pape, dont les forces paraissent décroître depuis quelque temps. — Les retraites ecclésiastiques qui ont lieu actuellement dans tout le pays.